

Pressemitteilung der Stadt Freilassing 02.11.2023

Pressestelle der Stadt Freilassing

Münchener Straße 15 83395 Freilassing

Tel. (08654) 3099-302/-303

E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@freilassing.de

Internet: www.freilassing.de

Asphaltierung Reichenhaller Straße – Letzte Etappe vor der Winterpause

Am **Montag**, **6. November**, beginnt die Asphaltierung der letzten Schicht im Bereich zwischen der Einmündung in die Freimannstraße bis zur Teisenbergstraße. Wie bereits bei der Asphaltierung des Bereiches am Bahnhof, muss auch jetzt wieder die Straße für wenige Tage gesperrt werden. Am **8. November**, **16 Uhr**, wird das frisch asphaltierte Teilstück wieder befahrbar sein.

Der Verkehr wird in dieser Zeit, wie zuvor, über die B20 umgeleitet. Der bereits fertiggestellte Bereich am Bahnhof und vor den Geschäften und Arztpraxen kann wieder ohne Einschränkungen befahren werden. Die Ampelanlage wird nach den Straßenmarkierungen bis Ende November in Betrieb genommen.

Fußgängerüberwege im Norden und Süden – Parken nicht möglich

Fußgänger und Radfahrer können die Straße Montag und Dienstag (6./7. November) **nur an zwei Punkten überqueren**: Auf Höhe der **Einmündung in die Freimannstraße** und am auf Höhe der **Einmündung in die Teisenbergstraße**.

Das **Parken** am Straßenrand und die Zufahrten/Ausfahrten zu den Privatgrundstücken ist vom **6. bis 8. November, 16 Uhr,** leider nicht möglich. Es wird darum gebeten, Fahrzeuge **ab Sonntagabend** außerhalb des Ausbaubereichs abzustellen, da diese sonst am Montag leider abgeschleppt werden müssen.

Starke Schäden an Auto und Schuhen beim Betreten oder Befahren der Straße

Vor allem am **Montag und Dienstag, (6./7. November),** darf die Straße auf keinen Fall betreten oder befahren werden, da der aufgetragene Haftkleber und danach der heiße Asphalt das eigene Auto, die Schuhe, das Fahrrad und alles was danach damit in Berührung kommt, stark beschädigt! Nicht zuletzt wird auch die neue Fahrbahn in Mitleidenschaft gezogen.

Im ersten Abschnitt wurden durch von Fußgänger und Radfahrer mehrere Quadratmeter Pflaster durch das Betreten des Haftklebers beschädigt und müssen ausgetauscht werden.

Die Stadt bittet bei allen Anwohnern und Anliegern um Verständnis, für diese letzte große Einschränkung, bevor die Straße über den Winter voll befahrbar sein wird. Kurz nach der Asphaltierung folgen noch die Markierungsarbeiten. Die Straße wird noch im November komplett freigegeben und es kommt damit endlich die große Entlastung für alle Anwohner - auch in den umliegenden Wohngebieten.

Erst im Frühling folgt dann für den letzten Ausbaubereich eine letzte mehrwöchige Sperrung des südlichen Teils der Reichenhaller Straße. Der Ausweichverkehr über Wohngebiete sollte in diesem Bereich kaum möglich mehr möglich sein.



BU: Die Asphaltierung des Abschnitts zwischen Bahnhofsstraße und Freimannstraße wurde abgeschlossen.